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AVIS PUBLIC

Avis public est par la présente donné que le conseil municipal statuera, sur la demande de dérogation mineure qui suit, lors d’une séance ordinaire qui se tiendra le 9 juillet 2024 à 19 h00, à l’hôtel de ville sis au 88, rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge :

1561, route 148 / lot 5 927 173 de la Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge

La demande est pour permettre la reconstruction d’une maison unifamiliale dont la marge de recul projetée serait à une distance de 12,2 mètres, afin de respecter l’empreinte de l’ancienne résidence démolie, au lieu des 15,0 mètres prescrit au Règlement de zonage no RU-902-01-2015, sur une route provinciale.

Toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil relativement à cette demande lors de cette séance.

DONNÉ À GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, ce 17 juin 2024.   



PUBLIC NOTICE


Public Notice is hereby given that Municipal Council will decide on the following request for minor exemption at a regular meeting to be held on July 9th, 2024, at 7:00 pm at Town Hall located at 88 rue des Erables, Grenville-sur-la-Rouge:

	1561, 148 Rd. / Lot 5 927 173 of the Municipality of Grenville-sur-la-Rouge

The request is to allow the reconstruction of a single-family house whose projected setback would be at a distance of 12.2 meters, in order to respect the footprint of the former demolished residence, instead of the 15.0 meters prescribed in Zoning by-law no. RU-902-01-2015, on a provincial road.

Any interested person may be heard by the board with respect to this request at this meeting.

GIVEN AT GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, this June 17, 2024



_____________________________
François Rioux
Directeur général et Greffier-trésorier
Director general and Clerk-treasurer
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